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Fraktion im Stadtrat  

 

Bürgermeister der Stadt Hess. Oldendorf  
Herrn Tarik Oenelcin 
Marktplatz 13 

31840   Hessisch Oldendorf 

 
 

Anfrage der AfD-Fraktion Vorlage-Nr. 3/2022 

Anbau Grundschule Rosenbusch, Hessisch Oldendorf 

 

Vorbemerkung der Fragesteller: 

 

Pädagogische Konzepte können sich ändern. Bausubstanz hingegen ist etwas Statisches, das 

sich in Jahrzehnten bewähren muss. Deshalb lassen sich Änderungen lediglich im 

Planungsstadium leicht umsetzen. 

 

Wir beziehen uns auf die Vorentwurfsplanung der 2 Klassenräume im Obergeschoß, hier auf 

die „zweite Ebene“.  

Die vorgestellte Lösung ist unseres Erachtens hinsichtlich der Raum-Akustik, des 

Arbeitsschutzes und der Lüftung nicht vertretbar. Insbesondere die Berücksichtigung der 

Belange des störungsfreien Arbeitens, des Arbeits- und Unfallschutzes sind nicht erkennbar. 

Es wird eingeschätzt, dass ca. 30T€ Baukosten eingespart werden können. 

 

Wir fragen Sie: 

Wo ist die zweite Ebene in Klassenräumen von Grundschulen als „Standard für Neubauten“ 

normativ festgelegt? 

Welches praxisbewährte pädagogische Konzept liegt dem Wunsch des Betreibers nach einer 

zweiten Ebene in Klassenräumen zugrunde? 

Welche Baukosten wurden vom Architekturbüro für die Vergrößerung der Klassenräume von  

80 auf 85m2 und die Errichtung der zweiten Ebene veranschlagt? 

 

Hessisch Oldendorf, den 01.03.2022 

Dr. Jürgen Schönbrodt und Fraktion 
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